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Comunicado 86 
 
 

Responde presidencia de la Mesa Directiva el V Informe del Jefe de Gobierno 
 

● Presenta el Jefe de Gobierno al pleno del Congreso local los avances logrados en 
materia de cultura, salud, apoyos sociales, medio ambiente y movilidad, entre 
otros 
 

06.10.23. Al dar respuesta al V Informe del Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, 
Martí Batres Guadarrama, la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, 
diputada Gabriela Salido Magos, hizo un llamado a los poderes del Estado a guardar 
entre sí una relación de respeto, colaboración y coordinación, en beneficio de la 
ciudadanía. 
 
Ante el pleno del Congreso capitalino, celebró que este ejercicio de transparencia y 
rendición de cuentas tuviera la representación de los tres poderes públicos de la capital, 
cada uno independiente y soberano, lo que expresa la vigencia del sistema democrático 
donde se trabaja por la buena administración y la atención ciudadana.  
 
“Hoy somos un poder que refleja la pluralidad de ideas. Tenemos la responsabilidad de 
hacer un análisis crítico y objetivo de este informe, pues la ciudadanía espera que se 
evalúen resultados”, mencionó la diputada, y dijo que parte de la población considera 
que existen rezagos en áreas como seguridad, movilidad y servicios públicos.  
 
En este sentido señaló que “debemos recoger las voces de la ciudadanía sin importar el 
tamaño del grupo de pertenencia”, y enfatizó que los habitantes de la capital son 
personas solidarias y con gran resiliencia, que han demostrado su fuerza ante las 
contingencias.  
 
Dijo que es momento de actuar pensando en el futuro, pues se cuenta con una ciudad 
joven y soberana, con enorme potencial, cuya semilla, sembrada hace seis años, con la 
promulgación de nuestra Constitución está madurando.  
 
La legisladora Salido Magos señaló que la viabilidad histórica de la Ciudad de México 
seguirá desarrollándose, gracias a los esfuerzos institucionales y jurídicos, con la 
participación de organismos autónomos, poderes soberanos y ciudadanos, por lo que 
hizo un llamado a ejercer el diálogo, el consenso y la crítica, para garantizar la calidad 
de vida de las generaciones de hoy y de mañana. 
 
Al rendir su informe, el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres 
Guadarrama, enumeró los logros que se han tenido durante los cinco años de la 
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administración capitalina en materia social, seguridad, infraestructura urbana, inversión, 
innovación tecnológica y digitalización de trámites, entre otras. 
 
En su mensaje, el funcionario aseguró que continuará con la transformación que inició la 
ex jefa de Gobierno local y afirmó que de 2018 a 2023 bajó la pobreza y aumentaron los 
ingresos de todas las clases sociales; al tiempo que se incrementó la cobertura de los 
programas sociales en más de un 100 por ciento y los montos económicos destinados a 
éstos. 
 
“Entre 2018 y 2022 salieron de la pobreza más de 500 mil personas en la Ciudad de 
México, pero si tomamos como punto de partida el crítico año de la pandemia -que ha 
sido muchas veces mencionado- en el 2020 y 2022 fueron más de 800 mil personas las 
que salieron de la pobreza, es decir, que tuvo éxito nuestro Modelo de Política Social con 
todo y pandemia”, aseguró.   
 
En cuanto a seguridad, el titular de la Jefatura de Gobierno aseguró que en 2018 y 
principios de 2019 se llegó al nivel histórico más alto de delitos; no obstante, entre 2019 
y 2023 se han reducido los homicidios, feminicidios y robo de vehículos, a la vez que se 
incrementó la confianza en instituciones locales y federales de seguridad y procuración 
de justicia. 
 
Entre sus 25 objetivos para los próximos 100 días, Batres Guadarrama, planteó abrir el 
debate para peatonalizar el Zócalo de la Ciudad de México y pidió a las y los diputados 
del Congreso local trabajar conjuntamente para derogar el artículo 159 del Código Penal 
para el Distrito Federal, a fin de terminar con la criminalización de las personas con VIH. 
 
Aunado a lo anterior, adelantó que se buscará abrir el tramo Pantitlán- Isabel la Católica 
de la Línea 1 del Metro, iniciar las obras de renivelación de las vías de este sistema de 
transporte en la estación Pantitlán Línea 9, concluir las obras de reforzamiento y 
reconstrucción de la Línea 12 y una nueva línea del Trolebús para los Pedregales de 
Coyoacán. 
 
Finalmente, mencionó que se entregará el apoyo económico al primer grupo de ex 
trabajadores de Ruta 100, iniciarán las obras para una nueva línea del Metrobús en el 
oriente de la ciudad, elaborará el plan de captación de agua de lluvia en las primarias 
capitalinas y concluirán todas las obras en favor de los damnificados del terremoto de 
2017. 
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